



# #AUSBILDUNG #KLARMACHEN

## Pflegefachfrau/-mann

### Aus drei Berufen wurde einer!

Seit dem 01.01.2020 gibt es bundesweit neu die sogenannte generalistische Ausbildung zum/zur Pflegefachmann/-frau und es ist nicht mehr möglich, in den drei bisherigen dreijährigen Pflegeausbildungen zu starten. Absolvent/inn/en der neuen Ausbildung sind für alle Pflegebereiche qualifiziert:

- für die stationäre und die ambulante Pflege,
- für die Pflege von Säuglingen und Kindern und
- für die Pflege von akut Erkrankten und langfristig Pflegebedürftigen.

Experten des Beratungsteams Pflegeausbildung stellen die neue Ausbildung vor und informieren über die Zugangsvoraussetzungen, das Lernen in der Pflegeschule und in der Praxis und die beruflichen Perspektiven.

**Jugendberufshaus**  
Dortmund

## WAS

Berufsinfo

## WANN

Mo. 16.03.2020  
15:00 Uhr

## WO

BiZ  
Steinstr. 39  
44139 Dortmund

## WUSSTEST DU SCHON, DASS ...

bereits heute über  
1.000.000 Menschen in  
der Pflege beschäftigt  
sind, Tendenz steigend?

## ANMELDUNG

Nicht erforderlich,  
komm einfach vorbei!

Mit uns in **deine Zukunft**